

Pengobatan Gratis Satgas Yonif 501 HABEMA, Warga Aiwesa Merasakan Manfaatnya

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALBIROKRASI.COM

Jan 9, 2025 - 21:25



PAPUA- Kehadiran Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad di wilayah Papua Barat Daya terus memberikan dampak positif bagi masyarakat. Pada Kamis (9/1/2025), tim patroli dari Pos Kamat, Distrik Aifat Timur Tengah, yang dipimpin oleh Letda Inf Puji Handoko, memberikan pengobatan gratis kepada warga Kampung Aiwesa yang membutuhkan pertolongan medis.

Saat melaksanakan patroli pengamanan, tim Satgas bertemu dengan sejumlah warga yang mengeluhkan kondisi kesehatan mereka. Tanpa menunggu lama, tim kesehatan yang turut serta dalam patroli segera memberikan pemeriksaan dan pengobatan di tempat. Obat-obatan dan vitamin pun dibagikan kepada warga secara gratis untuk membantu proses pemulihan mereka.

Rio Tabuni, salah satu warga yang menerima pengobatan, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Terima kasih Komandan 501. Saya senang TNI bantu rakyat. Tuhan memberkati," ungkapnya dengan penuh haru.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen TNI untuk membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat, terutama di bidang kesehatan. Hal ini sejalan dengan arahan Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, yang menekankan pentingnya peran TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua.

"Inisiatif pelayanan kesehatan seperti ini tidak hanya membantu warga, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kehadiran TNI adalah untuk melayani dan memastikan kesejahteraan masyarakat di daerah penugasan," ujar Brigjen Lucky Avianto.

Kegiatan pengobatan gratis ini kembali menegaskan peran TNI sebagai pelayan masyarakat, sekaligus menciptakan suasana yang harmonis dan aman di wilayah Papua. Upaya ini menjadi langkah konkret dalam mewujudkan Papua yang lebih sejahtera dan sehat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**